

WARTA

Bupati Hibau Santri Terus Belajar Al Qur'an

Joni Hermanto - TANAHDATAR.WARTA.CO.ID

Mar 7, 2022 - 19:21



TANAHDATAR - Bupati Tanah Datar Eka Putra hadir pembuka khatam Al Qur'an dan wisuda tahfiz yang dilaksanakan pengurus masjid Nurul Haq kompleks perumahan Permata Rizano nagari Cubadak kecamatan Lima Kaum, Minggu (6/2/2022).

Pada kesempatan tersebut Bupati Eka Putra sampaikan ucapan selamat kepada pengurus masjid dan warga Perumahan Permata Rizano yang terus

menggaungkan Khatam Quran.

Sejalan dengan itu, kepada anak-anak kami yang khatam Al Qur'an diharapkan jangan menganggap khatam Alquran ini menjadi akhir dari perjalanan dalam membaca Al Qur'an, tapi jadikanlah ini awal untuk lebih mendalami dan mempelajari ilmu Al Quran, nantinya ilmu Al Qur'an dapat memahami sebagai petunjuk dalam kehidupan sehari-hari dan menjadikan terciptanya generasi yang Qurani, beriman dan bertaqwa, serta mempunyai akhlak yang mulia, sebut Bupati.

Bupati Eka Putra juga sampaikan khatam Al Qur'an sejalan dengan program 1 rumah 1 Hafiz/Hafizah. " Jangan berhenti untuk belajar Al Qur'an walau Ananda semua sudah dinyatakan Khatam hari ini, namun teruslah menghafal sehingga menjadi hafizh/hafizah Al Qur'an," kata Bupati.

Program ini bertujuan menciptakan generasi muda saat ini hafal Al Qur'an, sehingga nantinya 15 atau 20 tahun mendatang akan lahir generasi pejabat sampai masyarakat hafal Al Qur'an, sehingga Kabupaten Tanah Datar semakin Madani," ungkapnya.

Tidak itu saja, kata Eka lagi, Pemerintah Daerah juga melakukan peningkatan kesejahteraan bagi pelaku keagamaan, seperti guru TPA/TPSA, guru mengaji sampai petugas masjid.

"Pemerintah telah lakukan sertifikasi bagi guru TPA/TPSA sebanyak 358 guru dan juga petugas masjid berhak menerima insentif. Ini dilakukan sebagai bentuk perhatian dan penambah motivasi dalam mendidik santriwan dan santriwati," ungkapnya.

Sementara itu sebelumnya Ketua Pelaksana Khatam Dadan Hendarsyah menyampaikan terima kasih atas kehadiran Bupati, Alhamdulillah, ditengah kesibukannya pak Bupati Eka Putra menyempatkan hadir pada acara kita hari ini.

Dikatakan Dadan para santri yang khatam Al Qur'an Masjid Nurul Haq yang IV sebanyak 20 orang dan 15 wisuda hafizh pertama.

Dadan tambahkan, saat ini pengurus masjid sampaikan ucapan terimakasih kepada warga perumahan dan perantau atas sumbangsih pembangunan tempat wudu, TPA dan rumah tahfizh.

Hal senada juga di sampaikan Ketua Komplek Perumahan Permata Rizano Rismaizal, pelaksanaan khatam tahun ini alhamdulillah dihadiri bapak Bupati Eka Putra, untuk itu izinkan kami menyampaikan ucapan terimakasih.

Rismaizal tambahkan saat ini mengharapkan bantuan pemerintah daerah untuk pengaspalan jalan akses masuk dan menuju komplek yang di huni sebanyak 420 KK dengan 200-an unit rumah.

Turut hadir Camat Lima Kaum Hendra Setyawan dan forkopimca, Kepala Bagian (Kabag) Kesra Setda Dadan, Kabag Prokopim, Wali Nagari Cubadak beserta Lembaga unsur, tokoh masyarakat dan undangan lainnya. (JH)